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Requerimento de Urgência Especial

Requeiro à Mesa, ouvido o Douto Plenário, na Forma Urgente e Especial, para que seja encaminhado
expediente à Fundação de Meio Ambiente do Pantanal, na pessoa de sua Diretora-Presidente, a
Sra. Ana Cláudia Moreira Boabaid,  solicitando informações sobre o Plano Municipal de Arborização,
no que se refere a tais questionamento:

1 . Se está ocorrendo o plantio de espécie árboreas ( nos logradorouros públicos da nossa cidade ).
2 . Se o plantio ocorre nas vias públicas, com a solicitação do municipe.

JUSTIFICATIVA :  As áreas verdes adquirem importância cada vez maior nas cidades deixando, há
muito tempo, de ter apenas a função paisagística e de lazer que tinham na antiguidade. O plano de
arborização respeita os valores culturais, ambientais e de memória da cidade, e entre vários pontos de sua
ação potencial enumera-se alguns:

. Qualidade do ar através da fotossíntese

. Absorver ruídos

. Amenizar a temperatura

. Exercer função paisagística

. Fornecer abrigo e alimentação aos animais capazes de se adaptarem ao meio urbano

. Agir sobre o bem estar físico e psíquico do homem.

 

  
SALA DAS SESSÕES, 25 de Março de 2024
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